

TRIBUNAL DE CUENTAS

Informe Especial n.º 4/2022

Fondos de inversión: Las medidas de la UE todavía no han creado un verdadero mercado único que beneficie a los inversores

(2022/C 85/05)

El Tribunal de Cuentas Europeo anuncia que acaba de publicar su Informe Especial n.º 4/2022: «Fondos de inversión: Las medidas de la UE todavía no han creado un verdadero mercado único que beneficie a los inversores».

El informe puede consultarse o descargarse en el sitio web del Tribunal de Cuentas Europeo: <http://eca.europa.eu>